

MOIS DE MAI 1966

Réunion du 3 mai.

Dîner au siège.

Excusés : Alaterre, Coupin, Dolbeau, Fauro-Dère, Grange, Hinaux, Loisel, Pierre, Wagenaar.

Présences extérieures : Grange et Grégoire à Paris, le 27 avril.

Le Président Bertrand salue la présence de M. Heurisse, maire de Théméricourt, invité de Bénard et fait circuler une carte de Jacquet, en voyage aux Etats-Unis.

Notre Président constate avec regret le nombre important des absences à certaines de nos réunions, comme celle de ce soir par exemple. Il rappelle la règle essentielle d'assiduité dont l'inobservation risque de faire baisser l'esprit rotarien du Club, et espère que ce n'est là qu'un malaise passager.

Une lettre de notre ami Grégoire nous fait part de son désir de devenir membre doyen actif afin de libérer sa classification. Membre fondateur, ayant quinze ans d'activité rotarienne à Pontoise, aucune objection ne peut être faite à son souhait. Notre ami Prion, membre actif supplémentaire, prend de ce fait à son compte la Classification Industrie alimentaire, fabrique de levure.

Les causeries d'information professionnelle sont poursuivies par Bertrand, Coupin et Koch. Ils obtiennent de bons résultats et sont décidés à continuer leur action. Qu'ils en soient félicités !

Nous buvons ce soir une coupe de champagne offerte par Jean Gourdet pour fêter le mariage de son fils. Nous lui renouvelons nos meilleurs vœux pour les jeunes époux.

.../...

Réunion du 10 mai.

Apéritif au siège.

Présences extérieures : Grange et Grégoire à Paris le 4 mai  
Faure-Derc à Vichy le 4 mai.

Présence d'un invité de Chauveau, M. Vajk ancien vice-président du club de Spansca (Toronto).

Nous avons ce soir la joie de recevoir quatre amis du club de Moulain-les Mureaux.

Le Président Roger Bertrand nous donne lecture d'une lettre de Berthelot qui, pour d'impérieuses raisons personnelles, donne sa démission. Nous regrettons infiniment son départ.

Alaterre et Coupin rentrent d'Irlande où ils sont allés pêcher le saumon. Avec sa verve coutumière, Jean Alaterre nous raconte ce que fut leur séjour dans ce beau et charmant pays où l'on peut faire de belles prises ainsi qu'en témoigne une photo qu'il fait circuler.

La réunion se termine par l'échange des fanions de Moulain-les Mureaux et de Pontoise.

Réunion du 17 mai.

Dîner au siège.

Excusés : Dolbeau, Grange, Grégoire.

Présences extérieures : Grégoire à Paris le 4 mai  
Guéry à Roubaix-Sud le 10 mai  
Bertrand et Petitdidier à Argenteuil le 11 mai.

Le Président Roger Bertrand adresse ses meilleurs vœux pour leur anniversaire à Marcel Hémet (16 mai) et Michel Koch (21 mai).

Assiduité d'avril - Pontoise est 18ème avec 84,84 % pour une moyenne du district de 79,68 %.

Pour terminer Bertrand nous fait une causerie sur " l'influence architecturale sur la vie sociale des individus ".

.../...

On oublie trop souvent à notre époque que l'architecture doit servir l'homme, qu'une habitation devrait être à l'image de celui pour lequel on l'a construite. Ce fut vrai autrefois, ce ne l'est encore aujourd'hui que très rarement, pour quelques privilégiés.

Le problème est encore différent lorsqu'il s'agit d'habitations collectives. Notre siècle est celui des grands ensembles. La nécessité de construire vite beaucoup de logements a conduit à construire ces énormes casernes rassemblées dans des villes nouvelles sans âme, où les familles sont entassées dans des logements étroits avec d'autres familles à côté, au-dessus et au-dessous.

Pour la famille mal logée, la joie d'accéder à la disposition d'un appartement neuf fait bientôt place à la désillusion et à l'ennui. Tout le monde fait la même chose père, mère, enfants dans toutes les familles. Tous prennent le même train, le même autobus, la même route. Même le dimanche aucune intimité n'est possible, on prend ses loisirs en commun.

La dominante c'est l'ennui dû à la démesure, au manque d'espaces verts, au manque de chaleur humaine.

L'architecte n'est pas fier du résultat, mais il doit construire en un temps donné, un nombre de logements donné, sur un espace donné. Son oeuvre terminée il est chargé d'une autre et ne peut se permettre le repentir.

L'orateur conclut en insistant sur l'influence, néfaste à son avis, du facteur économique sur l'architecture.

#### Réunion du 24 mai.

Apéritif au siège.

Excusés : Loisel, Wagenaar.

Présences extérieures : Grégoire à Paris  
Faure-Dère à Vichy.

Dans sa lettre mensuelle, le Gouverneur rappelle l'Assemblée de district qui aura lieu le samedi 25 juin à Montargis.

L'évènement de ce soir est l'admission de notre ami Hugo VAJK, nouveau membre du club, dont Chauveau est le parrain.

.../...